

Assemblée générale du 31 janvier 2020

Bonsoir à tous,

L'année 2019 a été une année de changements. Pour rappel, sur l'année scolaire 2018/2019, nous étions 3 à entraîner, Sandrine Cachin, Cléane Scheuber et moi-même. Il y avait 25 gymnastes sur 2 cours le jeudi. Sandrine a quitté ses fonctions de monitrice en juillet et nous avons démarré en août avec une autre équipe et configuration de cours : J'ai pris seulement 19 gymnastes car il n'y a plus qu'un seul cours de 17h30 à 19h30. Caroline, qui me donnait déjà un coup de main les samedis matin, vient entraîner le jeudi. Cléane est toujours présente. Et Alia Debonneville a rejoint notre Team. Nous sommes donc 4 et cela me permet de les initier au monitorat agrès. De plus, nous avons toutes des plannings privés plus ou moins chargés selon les périodes, on peut se permettre de manquer un cours sans que cela soit trop problématique pour les autres. Il y a toujours les cours du samedi matin pour ceux qui souhaitent un 2^{ème} entraînement afin de mieux se préparer aux concours. C'est une affaire qui roule ! Un immense merci à elles pour leur engagement.

Cette année, nous avons participé à 6 concours : 2 concours filles, 2 concours garçons, les Championnats Vaudois et la coupe de noël, concours interclub au mois de décembre qui n'est pas obligatoire. C'est une petite année au niveau des résultats. Il est vrai que nous étions souvent que 2 monitrices pour les entraînements et ce manque se retrouve lors des concours. Nous avons récoltés 7 distinctions dont 1 aux Championnats Vaudois avec une 14^e place pour Arthur Stucker. Ils étaient 5 gymnastes à y participer. Mais on finit en beauté lors de la coupe de Noël avec un podium, une 3^e place pour Agybaëlle Duperrut qui nous promet une belle saison 2020.

Et toujours beaucoup de plaisir lors des soirées. Cette année, je n'étais pas présente le vendredi soir, ce sont Cléane, Caroline et Alia qui ont magnifiquement gérer le groupe.

Je vous souhaite à tous une magnifique soirée

Céline Scheuber